



自立して社会に貢献できる生徒の育成

南中だより



福山市立駅家南中学校

2024年(令和6年)

10月1日(火) NO.7

## 「南中ライブ」感動&元気を沢山もらいました！

### <ファン（保護者）からのメッセージ>

- 楽しく熱い南中ライブ、すごく見応えがありました！子供たちの笑顔と本気で頑張ってる表情にジーンときながらも、大人も汗をかくほどテンション高く楽しませてもらいました。とっても素敵な文化祭をありがとう！
- 感動しました！我が子だけではなく、若さ溢れる子供たちをみて元気をいただきました。南中に通えてよかったねと、娘に言いたいです。
- めっちゃ楽しかった！一緒に盛り上がったのも良かったし、なりより子どもたちの楽しそうな姿に元気を貰えました！最後の文化祭すごくいい思い出ができたと思います。南中サイコー！
- ライブって最初はどんな感じになるんだろうと思っていましたが想像以上の盛り上がりで子供達なのに大人びて見えて感動して泣きそうになりました。みんなとてもよくがんばりました！！ありがとうございました！
- 間違いなく福山の中学校で一番楽しい文化祭でした！自分の子供の出演だけ見たら帰ろうと思ってましたが結局最初から最後まで見たくてまた足を運びました。コロナ禍を過ごした上の子が羨ましがってました。
- とても素晴らしい時間でした。朝から感動して涙がポロポロでした。あまりにすばらしかったので一日中参加させてもらいました。心振るえる体験をさせていただいたことに心から感謝の気持ちです。
- 毎日、疲れた。疲れた。と言って帰って来ていましたが、顔は笑顔だったので、充実してるんだなあって思っていました。皆でひとつのことで作り上げ、やりとげたことは、この先の人生の自信になると思います。
- 南中ライブ 最高！来年は ライブグッズやライブ T シャツの販売もあるのかしら？
- 感動しました!皆さんの頑張りに大人の私も「頑張らないと！」と思いました。先生方にも感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。
- すごく良かったです。一体感もあったし、みんなの頑張りが伝わってきました！
- ダンスはキレッキレでみんなで盛り上がってるし、合唱はとっても綺麗な3部合唱だったし（男子の声よかった！）青組最高でした！！3年生さすがでした！！
- 初めてのことをみんなで作り上げてすごい！！大変なこともあったでしょう、思うようにいかないこともあったでしょう、でもみんな、すばらしかったよ。
- 生徒たちがとても楽しそうに、歌やダンスをしていて、見ているこちらにも元気をもらいました。ありがとうございました。
- 想像を遥かに超えて良かったです！先生方もお疲れ様でした。
- 暑い季節の真っ最中での練習は本当に大変だったと思います。頑張ってくれたお陰で素敵な思い出になりました。ありがとうございました。
- 南中ライブ、とっても楽しかったです！みんなで南中ライブを盛り上げようとする姿に感動しました！南中はもっともっといい学校になれるな、南中の未来は明るいなと思えました！
- 一から作り上げた南中ライブ。たくさん苦労していましたね。この経験は将来きっと力になる。最高でした!楽しませてくれてありがとう!
- 自主性あってとても良かったです。これだけの事をみんなで合わせて出来る中学生は素晴らしいと思います。感動しました。今後も子供達のための文化祭であってほしいと思います。
- 全員が歌声やダンス、群読を頑張っていました。これからの駅家南に期待しています。
- 普段の何倍も大きな声、ダンスや歌も恥ずかしがらずに皆楽しそうにしているので見る方も楽しかったです。撮影禁止のお陰で集中して見る事が出来ました。来年もライブを見たいです！
- 感動しっぱなしでした！先生を始め生徒会、生徒の皆さんの思いがものすごく詰まった最高の南中ライブでした！また来年も楽しみです！

- ・前例のない新しい形の文化祭をすることは、準備も大変だったと思います。でも、子どもたちが全力で楽しんでいる姿を見てとても元気をもらいましたし、保護者も一緒に参加できて今までにない楽しい文化祭でした。
- ・南中ライブ、感動しました！高校の文化祭みたいな内容で、学年の色も出て良かった！どの子もみんなよく頑張っていて見に付けて本当に良かった！
- ・体育大会からの色別メンバーだけあって、団結力も絆も強く感じました。午後から見学しましたが朝から行けば良かったと後悔するくらい楽しかったです。みんな最高だったよ！
- ・何より子どもたちが楽しんでいる姿がキラキラしてて良かったです。
- ・思春期だろう子供達が歌ったり踊ったり一生懸命な姿に感動しました！来年もこんな楽しい文化祭になると嬉しいです。南中の変化が目に見えて変わってるのがいいと思います。
- ・楽しくて夢中で手拍子してました！手が痛い笑 いい思い出になったね！
- ・去年の一年合唱は残念な形だったが、今年は一体感があって良かった！来年も続けて欲しい！
- ・縦割りグループがとてもよかったです。とても盛り上がっていたし、楽しく見る事ができました。また来年も楽しみにしています。
- ・今年はとても盛り上がって子供たちもみんな楽しそうでした。団長や3年生が1.2年を引っ張ってくれていたなと感じました。拍手や手拍子で保護者も一緒に盛り上がったのも良かったと思います。
- ・一言で最高でした！生徒が楽しんでいるのが伝わってきて中学生でこんな文化祭が出来るんだなと感心しました！校長先生が率先して全力で盛り上げている姿は生徒達への愛があるから出来る事だと思いました。
- ・みんなの熱い思いと頑張りを感心しました！短い期間でよく頑張って仕上げたと思います。これからも南中らしくあってください！校長先生、来年は生徒も総立ちできて、総立ちしても見やすいステージ配置にしてください！
- ・それぞれの組が工夫を凝らしてとても楽しい文化祭でした。特にコロナ後久々に聞いた子ども達の合唱はとても上手で感動しました。みんないきいきと輝いていた文化祭だったと思います。
- ・稲刈りで吹奏楽の演奏と青組のライブにしか参加出来ませんでした。が、皆さんのパワーに元気をもらいました。本番まで大変だったと思いますが、全校で楽しそうな姿は輝いていました。お疲れ様でした。
- ・みんなのキラキラして弾けて楽しそうな姿を見て、とても嬉しかったです！親も楽しい時間を過ごせました♪ありがとう！企画準備段階からご指導下さった先生方も本当にありがとうございました！
- ・一人ひとりが主体的に取り組んでいるのが伝わりました。みんなの表情が生き生きとして、とても楽しい文化祭でした。来年も楽しみにしています。ありがとうございました。
- ・生徒主体で、まとまっておりととてもよかったです。大きな声で合唱が出来るというのは、良い学校しか出来ない事だと思います。楽しい時間をありがとう。皿谷校長になり、学校全体雰囲気が良い！ありがとうございます。
- ・南中ライブ最高でした！子供達ひとりひとりが輝いていましたね。生徒も先生も保護者も皆がひとつになって盛り上がる、南中の伝統行事になってほしいです。行事の撮影禁止も良かったと思います。
- ・感動しました。今回の文化祭最高でした。校長先生をはじめ先生みんなが、生徒みんなが南中を変えていこうという気持ちがひとつになっているのがよくわかりました。少しずつだけども変わってきていると思いました。
- ・南中ライブはみんな楽しく観れて無事終わってよかったです。三年生が一年生、二年生のお手本として頑張ってる姿が伝わりました。合唱ではきれいな歌声で感動しました。ありがとうございました。

## 「DVD 販売」あの感動のライブをもう一度！

今回の南中 LIVE2024の様子を収録したDVDを1セット(2枚組)2000円(税込)で販売いたします。ご希望の方は、QRコードから10月7日(月)までにお申し込みください。支払いは、11月の学校納金からの引き落としとなります。お子様の頑張り、青春の1ページの記念としていかがでしょうか。

